

Organe officiel de l'Etat de la Louisiane. Le plus ancien journal quotidien Français des Etats-Unis.

CINQ SOUS



LE NUMERO

Fondée en 1827

Official organ of the State of Louisiana. The oldest French daily newspaper in the United States.

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans

POLITIQUE LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS

Le seul journal quotidien publié en Français aux Etats-Unis, excepté à New York et San Francisco

The only French daily newspaper in the United States, outside of New York and San Francisco

VOLUME 88

NOUVELLE-ORLEANS, MERCREDI MATIN, 22 MARS 1916

NUMÉRO 204

DERNIERES DEPECHEs DU MONDE ENTIER

LE BANDIT VILLA EST BATTU PAR LES TROUPES CARRANZISTES PLANS ÉNERGIQUES DE POURSUITE PAR LES SOLDATS AMÉRICAINS

LE BULLETIN DU JOUR

L'ALLEMAGNE ENTEND FINIR LA GUERRE COUTE QUE COUTE.

ELLE Y METTRAIT LE PRIX

L'ATTAQUE DE VERDUN EST UN COUP DE SONDE

Les Allemands Cherchent ailleurs mais vainement un point faible.

Dans son numéro du 2 mars, la "Gazette de Cologne" avertissait ses lecteurs que l'Allemagne était décidée, coûte que coûte, à mettre fin à la guerre, et qu'elle comptait y parvenir par ses attaques sur le front occidental, et par l'intensité qu'elle apporterait désormais à faire la guerre sous-marine. Le journal rhénan ajoutait que les nouveaux sous-marins allemands peuvent étendre leur action jusqu'à New-York et retour, sans ravitaillement. L'Allemagne respectera cependant, dit-il, les navires de commerce, à la condition qu'ils ne tirent pas, qu'ils n'éperonnent pas et qu'ils ne fument pas.

Depuis lors, les attaques sur le front occidental se sont continuées, au nord de Verdun, avec une grande vivacité jusque il y a une dizaine de jours; mais elles étaient fermement contenues par les troupes françaises, dont le feu faisait de sanglantes brèches dans les rangs ennemis. Puis, ces attaques se sont poursuivies avec moins d'entrain; mais la partie paraît loin d'être abandonnée par les Allemands, qui essaient visiblement d'attirer sur le front ouest le plus grand nombre possible des réserves alliées et d'en détruire la majeure partie. L'action engagée vise la réalisation de ce but. Toutefois, les Français paraissent avoir réuni autour de Verdun des forces suffisantes pour résister, et leur contre-attaque de Douaumont avec un corps d'armée, admirablement dirigée et opérée en temps opportun, paraît avoir été exactement celle que réclamait la situation. Il n'existe aucun indice que, jusqu'à maintenant, le général Joffre ait fait des prélèvements importants sur ses principales réserves, ni même qu'il les ait déplacés. Tant que les Allemands n'auront pas montré complètement leur jeu, il ne semble pas que la nécessité s'impose, pour le généralissime français, d'ordonner de vastes mouvements de troupes. L'examen de la situation actuelle des Allemands donne à penser qu'ils ont conçu un plan plus étendu que celui dont Verdun paraît être l'objectif. On doit, par conséquent, s'attendre à une nouvelle et prochaine offensive. L'idée directrice des Allemands consiste à payer le prix nécessaire, afin de voir s'ils peuvent réussir à briser un front considéré comme imprenable. Ils savent maintenant qu'il peut être rompu; mais que Verdun n'est pas le point de suprême effort, parce qu'ils ont déjà essayé d'attaquer à 45 kilomètres à l'ouest de Verdun et dans une troisième direction, au sud-est de Verdun.

Suite 4ème Page

VILLA, BATTU, EST EN FUITE

LES BANDITS SONT DEFAITS PAR LES SOLDATS DE CARRANZA.

SOLDATS AMÉRICAINS, ATTENDUS

DIX-HUIT VILLISTES TUES, LE RESTE FUIT.

Renforts demandés par le général Pershing—Le lieutenant Milling, Néo-Orléanais.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Washington, 21 mars. — Une dépêche de Torreon, Mexique, annonce que les bandits commandés par Villa ont été attaqués et défaits, ce matin, à Trinidad, par 800 soldats de Carranza. Dix-huit bandits ont été tués et 16 chevaux capturés. Les fuyards ont été poursuivis jusqu'à Jimulco.

Les soldats des Etats-Unis sont près de la région où les bandits sont traqués par les troupes carranzistes, et seront bientôt en présence des meurtriers des citoyens américains de Columbus, Nouveau-Mexique.

Le major-général Funston, commandant les troupes américaines sur la frontière, a demandé des renforts d'infanterie qui seront envoyés immédiatement pour servir d'arrière-garde à la colonne mobile du général Pershing au Mexique.

On n'a pas de nouvelles de deux avions partis de Columbus, N.-M., pour rejoindre les troupes américaines au Mexique. On croit qu'ils ont atterri à cause des conditions défavorables de l'atmosphère, un fort vent rendant l'aviation très difficile. Un avion faisant partie d'une escadrille de six se rendant à Columbus, a été considérablement avarié en tombant d'une hauteur de 50 pieds.

Le pilote, le lieutenant T. S. Bowen, a été sérieusement blessé.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Washington, 21 mars. — Le président Wilson et son Cabinet ont convenu d'un protocole avec Carranza pour la coopération des deux gouvernements dans la poursuite de Villa.

Les détails de la bataille entre des bandits villistes et des soldats de Carranza sont maigres, les communications télégraphiques ayant été coupées, et il faut attendre les radiogrammes qui seront envoyés prochainement par le général Pershing à son arrivée sur le théâtre du récent combat.

Quoique plus de dix jours aient passé depuis l'attaque de Columbus par les maraudeurs sous le commandement de Villa, les citoyens ne sont pas encore tranquillisés. Tout le monde à Columbus circule sur les rues, armé de pied en cap, et les demeures sont de véritables arsenaux. Les garçons grands se rendant à l'école sont armés de revolvers.

Le lieutenant T. D. Milling, fils du colonel R. E. Milling, de la Nouvelle-Orléans, fait partie du corps d'aviation des Etats-Unis à San Diego, Californie.

Suite 4ème Page

DÉPÊCHES DES THÉÂTRES DE LA GUERRE EN EUROPE

Rapports récents des champs de bataille--- Gains des Allemands dans la forêt de Malancourt---Mais les Français arrêtent l'essor des assaillants

Le kronprinz prétend avoir fait 2500 prisonniers à Avocourt — Autrichiens repoussés en Bukovine par les Russes — Reprise des combats sur le front italien — Batailles violentes à Tolmino et Gorizia — Destroyers allemands et anglais aux prises au large de Zeebrugge, Belgique — Plusieurs navires avariés de deux côtés — Les Bulgares menacent la Roumanie — Les troupes du czar capturent la ville d'Ispahan, en Perse — Dégâts considérables du raid d'aéroplanes en Belgique.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Paris, 21 mars. — Le communiqué officiel, publié aujourd'hui, déclare que les Allemands ont lancé plusieurs attaques furieuses, pendant la nuit, contre les positions françaises entre Avocourt et Malancourt. Ils ont préalablement bombardé avec des canons de fort calibre et arrosé les tranchées avec un liquide enflammé projeté par le moyen d'appareils entre les mains de détachements de soldats. Malgré les pertes énormes que les Allemands ont subi, ils ont engagé les soldats français dans des corps-à-corps et ont réussi à prendre possession de l'extrémité sud de la forêt de Malancourt. Mais ils furent empêchés par notre feu violent de sortir de la forêt.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Berlin, 21 mars, via Londres. — Les Allemands ont capturé les positions françaises nord-est d'Avocourt et ont fait 2500 prisonniers.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Londres, 21 mars. — Les troupes Autrichiennes concentrées près d'Scioczko sur le fleuve Dneister, à la frontière de Bukovine, ont été défaites par les Russes, et ont abandonné leurs positions et leurs navires-transport. Le rapport officiel autrichien communiquant cette nouvelle déclare que la retraite a été nécessaire à cause de la supériorité numérique des Russes. Les Autrichiens se sont bravement lancés au travers des lignes ennemies et ont réussi à se rendre aux avant-postes de leur armée, au nord de Czernowitz.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Vienne, 21 mars. — Le communiqué officiel dit que les Italiens ont recommencé leurs attaques à la tête de pont de Tolmino. Ils ont été repoussés en deux endroits et ont perdu plusieurs mitrailleuses et un nombre de prisonniers.

Les Autrichiens ont capturé une position à Remson et fait quelques prisonniers. Au pont de Gorizia, où le bombardement était intense, les Italiens ont été délogés d'une tranchée.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Londres, 21 mars. — Un combat a eu

lieu, hier matin, au large de la côte de Belgique, entre quatre destroyers anglais et quatre petits navires allemands de la même unité. Deux des destroyers allemands furent touchés; un marin anglais fut blessé. Le communiqué anglais déclare que les navires allemands ont fui dans la direction de Zeebrugge après avoir été atteints par les obus des destroyers anglais. Voici le texte du rapport officiel allemand au sujet de ce combat: "Le 20 mars, au large de la côte de Flandre, un combat s'est produit entre trois de nos destroyers et cinq destroyers anglais. Lennemi a abandonné la bataille après avoir été atteint plusieurs fois."

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Milan, via Paris, 21 mars. — Une dépêche de Bucarest au "Secolo", de Milan, dit que les Bulgares font de grands préparatifs militaires le long de la frontière de Roumanie. Plusieurs bateaux chargés de torpilles sont arrivés à Giurgovo et l'on a tout lieu de croire que des mines seront semées dans le Danube. La presse bulgare fulmine de plus en plus contre la Roumanie.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Londres, 21 mars. — Les puissances de l'Entente ont promis à la Belgique qu'elle sera représentée en cas de négociations pour la paix.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Londres, 21 mars. — Une dépêche de Téhéran à l'agence Reuter dit que les Russes ont capturé la ville d'Ispahan, ancienne capitale de la Perse. Ispahan est 218 milles sud-ouest de Téhéran.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Amsterdam, via Londres, 21 mars. — Le journal "Telegraaf" a publié un article disant que le bombardement des positions allemandes sur la côte de Belgique par soixante-cinq aéroplanes anglais, français et belges, a occasionné des dégâts considérables. Un immense incendie a éclaté à Zeebrugge après le raid.

LOUISIANE ET MISSISSIPPI

CE QUI SE PASSE DANS LES VILLES ET VILLAGES.

FAITS DIVERS INTÉRESSANTS

PERTE DU BATEAU A VAPEUR "BEN HUR".

Un arrêt judiciaire contre le parti politique "Bull Moose".

LOUISIANE.

Alexandrie, 21 mars. — Nos citoyens prennent un grand intérêt dans la propagande que vient d'inaugurer notre Chambre de Commerce pour augmenter le nombre des ses membres. Les officiers et directeurs se proposent de donner un banquet annuel, à l'Hotel Bentley, le 27 mars.

Duckport, 21 mars. — Une femme a perdu la vie, et plusieurs personnes ont failli périr, lorsque le bateau à vapeur "Ben Hur" a sombré hier après-midi, en quittant notre port, pour Greenville. Mme S. Herzog, de Mayersville, s'est noyée, et les personnes suivantes ont réussi à gagner la rive: H. B. Blanks, de Vicksburg; R. E. Foster, de Shiloh; Mmes Taylor et George Biggs, de Mayersville. Le "Ben Hur" venait d'être acheté par la "Royal Route Company", au coût de \$30,000, pour faire des voyages entre Vicksburg et Greenville. Une enquête a été ouverte afin de déterminer la cause du désastre.

Opelousas, 21 mars. — Mme Minerva Fontenot, âgée de 46 ans, épouse de John B. Fontenot, est morte à Crowley. Son corps a été transporté à Opelousas, où ont eu lieu ses obsèques, à l'église catholique.

Thibodaux, 21 mars. — Pendant que M. Orphe Braud, boucher, délivrait de la viande dans un léger camion, il a été renversé par une automobile. Il a été relevé inconscient, et est dans un état critique.

Bâton-Rouge, 21 mars. — Le juge Brunot a refusé la pétition pour le mandement contre le secrétaire d'Etat, pour le contraindre à apposer les noms des candidats "Bull Moose" sur le ticket des élections prochaines.

MISSISSIPPI.

Wingna, 21 mars. — A l'élection qui a eu lieu pour nommer un maire, lei M. W. R. Kelly a reçu 184 votes et J. A. Glenn 120. C'est le troisième terme de M. Kelly comme maire de Wingna.

Natchez, 21 mars. — La Chambre de Commerce de Natchez, fait circuler une pétition parmi les marchands, protestant contre le projet de loi soumis à la Législature par le représentant Everett, de Newton, afin de taxer toutes les firmes faisant des affaires hors de l'Etat.

Suite 4ème Page.

ECHOS DU VIEUX MONDE

INCENDIES A BARCELONE ATTRIBUES A DES MANŒUVRES ALLEMANDES.

LES PREPARATIFS DU PORTUGAL

L'ITALIE SE MEFIE DE CERTAINES OFFRES D'OFFICIERS SUISSES.

Manque d'or en Allemagne—Indo-Chinois à Marseille—Assassinat d'un soldat français.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Madrid, 21 mars. — Différentes informations, de source sûre, apprennent qu'il est maintenant certain que les graves incendies qui ont éclaté récemment à Barcelone et dans les environs, détruisant plusieurs manufactures de cuir qui travaillaient pour les alliés, ont été déterminés par des manœuvres allemandes.

A la suite de ces événements, une personnalité libérale de Madrid a déclaré: "Il est à craindre que nous ayons à regretter l'imprudente hospitalité que l'Espagne accorde à tant de milliers d'Allemands".

A ce sujet, une récente statistique parlait d'au moins 50,000 Allemands établis en Espagne, surtout en Catalogne, la plupart mobilisables, organisés par groupes, sous la direction de chefs qui se réunissent chaque mois chez le prince de Ratibor, ambassadeur d'Allemagne à Madrid.

On sait que c'est le général Weyler, d'origine allemande, gouverneur de Barcelone, qui a encouragé et facilité par tous les moyens, cette pénétration allemande dans cette partie de l'Espagne si voisine de la France.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

La Haye, 21 mars. — Une commission spéciale envoyée par le gouvernement du Portugal, vient d'arriver à Amsterdam pour acheter un grand nombre de bateaux de 400 tonnes environ, destinés à garder les côtes portugaises et surtout à faire la chasse aux sous-marins allemands qui essaieraient de passer dans ces parages en violant la neutralité portugaise.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Rome, 21 mars. — L'Italie a refusé de recevoir un officier suisse pour suivre les opérations militaires. L'Italie motive son refus sur ce que d'importants renseignements sur les mouvements de l'armée italienne ont été communiqués par des officiers suisses à l'Etat-major autrichien.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Copenhague, 21 mars. — Les banquiers allemands cherchent, par tous les moyens à importer en Allemagne l'or provenant de Scandinavie ou Hollande. Ils viennent de réussir à obtenir un million 1-2 d'or qui se trouvait en dépôt à Stockholm, au crédit du gouvernement argentin. L'offre s'est arrangée par l'intermédiaire de deux banques de Buenos-Aires et d'une banque de New-York. Une quantité d'or correspondante a été portée

Suite 4ème Page.